



Newsletter n° 11

Decembre 2017

Les ovins du 21^{ème} siècle
TOUT-TERRAIN, PERFORMANT, RENTABLE

Evènement du mois :

Les géorgiens sous le charme de la BMC

ROM Sélection s'est récemment rendu en Géorgie dans le Caucase pour présenter la Blanche du Massif Central.

Au programme, présentation devant les autorités et visites de terrain.

L'occasion de montrer toutes les qualités de la race, en terme de performances économiques, de qualités maternelles et bouchères et de désaisonnement (capacité à produire des agneaux toute l'année).

Les géorgiens ont été très impressionnés par les performances de la race et son adéquation avec les conditions d'élevage en Géorgie, très semblables à celles du Massif Central.



Le + du mois : Des béliers Blanche du Massif Central en Hongrie

Le développement de la BMC en Hongrie se poursuit. Un lot de 8 magnifiques béliers, jeunes et adultes, est parti pour la Hongrie à la fin du mois d'octobre.



Le coin technique :

Les agneaux élevés à l'allaitement artificiel

Les éleveurs ont intérêt à limiter au maximum cette technique qui est assez coûteuse, techniquement compliquée et peu rentable. Il faut la réserver aux brebis incapable d'élever leur(s) agneaux : triplés ou plus, mort de la mère, mamelles hors service notamment.

Mettez au lait artificiel par lot d'un même âge. Après la phase d'apprentissage (1 à 2 semaine), les agneaux doivent avoir à leur disposition de la paille à volonté, du concentré (très peu) et de l'eau propre et accessible. Les agneaux sont sevrés à 35 jours pour un poids vif de 13kg minimum. Soyez à jour concernant la vaccination contre l'entérototoxicité, les agneaux sont très sensibles à cet âge-là.



ROM Sélection

Téléphone : 00 33 647 068 061

E-mail : romdeveloppement@orange.fr

Français, English, Deutsch, Nederlands, Español

François TAHON,

Chargé de développement

À votre service





Newsletter nr 11 December, 2017

21th century SHEEPS
ALL-TERRAIN, PERFORMANCE, PROFITABILITY

Event of the month :

Georgians captivated by the charm of the BMC

ROM Sélection went in Georgia (Caucasus) to present the Blanche du Massif Central and all its qualities.

We presented the breed on stage in front of the main georgian professional and political authorities. We also visited some farms.

A perfect moment to show all the breed qualities : economical performances, maternal and meat qualities and out of season breeding (ability to have lambs all over the year)

Our georgian guests were astonished by these performances and its reliability to georgian climate and feeding conditions, very similar to the Massif Central ones.



onus of the month: Blanche du Massif Central rams in Hungary

Hungarian development of the BMC is going on. 8 nice rams have left to Hungary at the end of October.



The technical corner :

Lambs at artificial milking

Breeders should avoid this system as much as possible. Artificial milking is rather expensive, difficult to manage and rather unprofitable. Keep it for ewes unable to take care of their lambs : triplets or more, death or udder out of service.

Gather lambs with the same age. After 1-2 weeks, lambs must have straw and clean and drinkable water at libitum and a few concentrate. Lambs should be weaned at 35 days with a minimum weight of 13 kg. Enterotoxemia vaccination must be done : lambs are very sensitive at that age.



ROM Sélection

Phone : 00 33 647 068 061

E-mail : romdeveloppement@orange.fr

Français, English, Deutsch, Nederlands, Español

François TAHON,

Export Manager

At your service !

